
 

 

 
 
 
 
Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Markus Thiele 
 
Frau 
Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 

Bezirksvertretung Kalk 
Kalker Hauptstr. 247-273 
51103 Köln-Kalk 
 
Jürgen Schuiszill 

Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion 
E-Mail: CDU-BV8@stadt-koeln.de 

 
HP Fischer 

Fraktionsvorsitzender der Fraktion DIE LINKE. 
E-Mail: Linke-BV8@stadt-koeln.de 
 
Daniel Bauer-Dahm 

Fraktionsvorsitzender der Fraktion B 90/Die Grünen 
E-Mail: daniel.bauer.dahm@gmail.com 
 
 
 
 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 02.06.2016 

 AN/1016/2016 

 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 16.06.2016, TOP 7.6 

 
Erweiterung des KVB-Rad Netzes nach Osten bis zum Vingster Ring 
Gemeinsamer Antrag der CDU-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE. und der Frak-
tion Bündnis 90/Die Grünen vom 02.06.2016 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Be-
zirksvertretung Kalk aufzunehmen: 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung, an die KVB mit der Bitte her-
anzutreten, eine Erweiterung des KVB-Rad Netzes im Kölner Osten mindestens bis 
zum Vingster Ring und möglichst darüber hinaus bis zum Einzugsbereich der KVB-
Haltestellen Ostheim und Merheim, schnellstmöglich umzusetzen.  
 
Die weitere Ausbauplanung für den Stadtbezirk Kalk ist der Bezirksvertretung Kalk 
darzustellen. 
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Begründung: 

Das KVB-Rad findet auch im Rechtsrheinischen inzwischen zahlreiche Nutzer*innen. 
Beim Abstellverhalten der Räder zeigt sich jedoch, dass immer auffallend viele Fahr-
räder direkt an der derzeitigen Gebietsgrenze in Höhenberg an der Olpener Straße 
abgestellt werden. Manchmal auch bereits darüber hinaus, mitten im Stadtteil Vingst. 
Dies legt die Vermutung nahe, dass viele der Nutzer*innen den Rest der Strecke zu 
Fuß zurücklegen müssen, um nach Vingst zu gelangen und eine Gebietsausweitung 
diesem Personenkreis sehr entgegen käme. Der Stadtteil Vingst ist außerdem derje-
nige Stadtteil mit der geringsten Entfernung zur Innenstadt, welcher noch nicht durch 
das Ausleihgebiet abgedeckt ist. Mit über 10.000 Einwohner*innen pro Quadratkilo-
meter ist er auch ein sehr dicht besiedelter Stadtteil. Wir bitten daher um eine zeitna-
he Gebietsausweitung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Schuiszill   HP Fischer 
Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender  
der CDU-Fraktion   der Fraktion DIE LINKE. 
 
 
 
 

 
 
 
 

Daniel Bauer-Dahm 
Fraktionsvorsitzender 
der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 


